

Max Silver

GALAXY FORCE



**Atomik
Dämon der Hölle**

 **Loewe**



„Ich muss träumen“, dachte Gooka schon ganz benommen von der giftigen Luft. Er rieb sich ungläubig die Augen,

aber das Monster kam direkt auf ihn zu. Es war größer als der Drillatron und dampfte. Der Körper des Monsters leuchtete giftgrün. „Ich bin Atomik!“, brüllte es. „Ich komme auf Befehl von Kaos und werde diesen Planeten zerstören!“

Weit weg von der Erde

„Nuri, programmiere die Route zum Planeten Abu ein“, bat Cosmo.

Agentin Nuri, Cosmos blauhäutige Copilotin vom Planeten Etrusia, gab die Flugdaten in die Steuerkonsole des Raumschiffs ein. „Ich suche nach der kürzesten Strecke“, erklärte sie.

Cosmo und Nuri befanden sich auf einer Mission für die galaktischen Sicherheitskräfte. Mit ihrem Raumschiff, dem Dragster 7000, flogen sie vom Planeten Ozeania zum äußeren Rand der Galaxie.

„Fertig“, sagte Nuri. Sie tippte auf die

Frontscheibe und aktivierte den Sternenschreiber. Wörter erschienen dort.

ZIEL: PLANET ABU

STERNENSYSTEM: ÄUSSERER RAND DER GALAXIE

ROUTE: HYBERBAHN 7 AB SIRIUS

ENTFERNUNG: 1,7 BILLIONEN MEILEN

Cosmo steuerte den Dragster auf Sirius zu, einen rot leuchtenden Stern. Er beschleunigte den Dragster auf elf Vektronen und das Cockpit wurde in rotes Sternenlicht getaucht.

„Halte dich von den Solarflammen fern, Master“, piepste Hirn-I, der Gehirnroboter des Raumschiffs vom Kontrollpult.

Cosmo hatte Sirius bisher nur durch ein Teleskop auf der Erde gesehen. Aus der Nähe konnte er heftige Explosionen erkennen, die auf der Oberfläche tobten und Solarflammen ins All schleuderten. „Danke für die Warnung, Hirn-I“, sagte er und neigte das Lenkrad, sodass sie den roten Stern weit umkurvten.

„Gut gemacht“, sagte Nuri lächelnd.

Cosmo war froh, dass Nuri und Hirn-I bei ihm waren. Er konnte kaum glauben, dass er sie erst seit vier Tagen kannte.

Cosmo war von der G-Wache beauftragt worden, die Galaxie zu retten. Er war ausgewählt worden, weil er eine besondere Kraft besaß – die Kraft des Universums. Sie befand sich in allen lebendigen Dingen, doch in Cosmo war